

Kein Winterschlaf in Sprottenhausen

Kiel. In der Kinderstadt Sprottenhausen laufen schon die Vorbereitungen für den Sommer. Doch für alle, denen das Warten auf den Sommer zu lang ist, feiert die Kinderstadt am Donnerstag, 9. Februar, um 17 im Veranstaltungssaal des AWO Bürgerzentrums Räuherei eine Sprottenhausen-Winterparty. Alle „Bewohner“ der Kinderstadt 2011 sowie zukünftige Unterstützer sind eingeladen, Erinnerungen auszutauschen, neue Kontakte zu knüpfen und sich gemeinsam auf den 7. Juli zu freuen, wenn Sprottenhausen für sieben Tage seine Tore auf dem Gelände der Räuherei öffnet. Informationen und Anmeldung: AWO-Bürgerzentrum Räuherei, Anja Seelig, Preetzer Straße 35, Tel.77570-32, E-Mail: a.seelig@awo-kiel.de.